
Fraktion Liste Land      Külsheim, den 20.04.2021 

 

 

 

 

 

 

Stadtverwaltung Bad Windsheim 

Herrn Bürgermeister Heckel 

Stadtwerke Bad Windsheim 

Herrn Hartlehnert 

 

 

 

 

 

 

 

Antrag zur Prüfung von Möglichkeiten für Photovoitaik auf öffentlichen Gebäuden, 

Erarbeitung eines entsprechenden Konzeptes 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heckel, sehr geehrter Herr Hartlehnert, 

 

sicherlich müssen wir dringend der Pflicht nachkommen, Flächen zu prüfen um den Bedarf 

und der Nachfrage für Freiflächen-Photovoitakanlagen nachzukommen. Dennoch sollten 

unbedingt auch ungenutzte Dachlandschaften genutzt werden! 

 

Die Liste Land bittet die Stadtverwaltung, gemeinsam mit den Stadtwerken zu prüfen, welche 

Dächer von öffenltichen Gebäuden der Stadt, zur Errichtung von Photovoitaikanlagen zur 

Verfügung gestellt werden könnten. 

 

Als nächsten Schritt bitten wir zu erörtern, welche Möglichkeiten der Nutzung angeboten 

werden können: 

 

1. In wie weit könnten städtische Einrichtungen diese für den Eigenbedarf nutzen? 

2. Wie könnten Angebote für Bürgerbeteiligungen geschaffen werden 

 

Alleine bei der Durchsicht der städtischen Dachlandschaft über "Maps" konnten wir folgende 

freie Dächer finden, welche sicherlich nicht vollständig sind: 

 

- Hermann-Delp-Schule mit der Sporthalle 

- Feuerwehrgebäude, auch auf den Ortsteilen! 

- Kur- und Kongress-Center, Therme 

- Sporthalle Gymnasium 

- Arche Noah Schule 

- Sporthalle an der Pastorius-Grundschule 

- Europäisches Schullandheim 

- Gebäude im Freibad 

- Schafscheune Unterntief 

- Kindergärten 



 

 

 

 

Desweiteren bitten wir zu prüfen, ob der Landkreis, bei Bedarf, die Gebäude im Schulzentrum 

zur Verfügung stellen würde und wie sich die Situation bei Gebäuden im Erbbaurecht 

(Jagdgenossenschaftshallen, Vereinsheime etc.) darstellen könnte. 

 

Wir bitten um Erstellung einse entsprechenden Konzeptes. 

 

Herzlichen Dank für die Bemühungen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Silke Städtler   Martin Branz   Volker Goller 

 

 

Die Fraktionsvorsitzenden des Stadtrates Bad Windsheim erhalten einen Abdruck dieses 

Antrages. 

 

 

 


